



**Hellen Gissele Camposeco Pinto.**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Controles de lectura**

**Interculturalidad y salud 1**

**1 "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 01 de julio de 2022.

# Niveles De Atención.

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estratificada de ordenar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Clásicamente se distinguen tres niveles de atención que es el primer nivel y segundo y tercer nivel de atención. Este grado, debido a lo cual, como la organización de los recursos que posibilita solucionar las necesidades de atención premordiales y más comunes, que tienen la posibilidad de ser resueltas por ocupaciones de promoción de salud, prevención de la patología y por métodos de recuperación y rehabilitación. Este grado posibilita una idónea accesibilidad a la población logrando hacer una atención adecuada y eficaz. Se considera que entre el primer y segundo grado tiene la posibilidad de solucionar hasta 5% de inconvenientes de salud de la población. El tercer grado de atención reserva para la atención de convenientes poco prevalentes, tiene relación con la atención de enfermedades

## Niveles De Prevención

Se estima a la Medicina Preventiva operativa a partir de 3 niveles de prevención - Esta dirigido al sujeto sano o aparentemente sano, para conseguir las metas se dispone de la enseñanza para la salud y de la prevención específica. Educación para la salud: Promoción en salud, prevención específica, tratamiento inmediato, limitación de invalideces, rehabilitación

- La prevención secundaria: los fines se alcanzan por medio de el diagnóstico conveniente y el procedimiento conveniente, ocupaciones que comúnmente corresponden al profesional clínico. - Corresponde a la rehabilitación tanto en lo físico como en lo social. Para Leavell y Clark, en su especial definición y añegado entendimiento, se consigue hacer Medicina Preventiva promoviendo y perfeccionando la salud, al diagnosticar e intentar abstenerse a un enfermo, y al hacer ocupaciones de rehabilitación, evitando de esta forma complicaciones o consecuencias del padecimiento; y hablamos de eludir la invalidez o la imposibilidad de las personas, readaptándolos a su medio social un aporte fundamental de sig. est. ha sido

## Ciclo vital de la vida y la salud humana

A principios del siglo XX establece dos grandes conjuntos de desarrollo humano: los más grandes y los menores de edad, aquellos que además tomamos al empezar el estudio al que incorporamos un lapso anterior: el que va de la concepción al origen. De la concepción al origen el desarrollo humano anteriormente del origen está en una controversia entrapada, por un lado con la postura de el templo y por otra con la postura feminista de la independiente decisión del uso cocaral y a la decisión de la dama a seguir o suspender el embarazo, a eso que se suma la práctica de millones de féminas no feministas a admitir el embarazo sin más grandes discusiones o suspenderlo una vez que ella o su pareja de esta forma lo establece, como tal carta estimulos y como a parte de que es concebido comparte la vida de su mamá su desarrollo va a ser apropiado o sufrirá las secuelas de las carencias nutricionales o afectivas por medio de esta, o los efectos de cualquier embestida física o psicológica indirecta o directa por medio de la mamá, o una vez que se partice en el feto Prenatal, comprende a parte de la concepción hasta el origen, lapso en el cual comienza a conformar, además de su cuerpo humano, su

## Etapas Del Desarrollo Humano

El individuo debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno. La habilidad del niño hace diferencias entre sí mismo y el mundo que lo rodea, el primer contacto con el mundo lo constituye la madre, la maduración normal del niño es mejor cuando hay una mayor indulgencia que en los casos de privación. Tenemos que saber que para que exista una mayor indulgencia, la mujer debe aceptar con agrado su maternidad y disponer del tiempo suficiente para atender a su hijo, dando por hecho su salud física y emocional, la dependencia del niño es un factor crucial para desarrollar comportamientos sociales y psicológicos que conforman el proceso de humanización, actualmente en el mundo existe la tendencia del hombre a eludir que el amor interfiere con su carrera, niega mucho. El papel de la madre es doble; primero, establecer el premio al aprendizaje. Para retener su amor, el niño se ve forzado a aceptar que es necesario aprender; y segundo, una vez establecido el yo del niño, apoyarlo en su lucha contra los impulsos, los principios pueden cumplirse mejor si la educación se lleva en un ambiente

## Cita Bibliográfica

Dr. Vignolo (2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud.

Andrade; J (2012). Niveles de prevención en salud. Contribuciones para la salud pública.

Mansilla; M. (2000). Etapas del desarrollo humano. Recuperado de [Sisbib.unmsm.edu.pe](http://Sisbib.unmsm.edu.pe)

Estrada; L (1983) Desarrollo del ciclo vital en el ser humano.